

JUEVES, 8 DE ABRIL DEL 2010

NÚMERO 42.564 :: AÑO CXXVIII :: 1,10 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

Fraga: «Pablo Crespo fue echado a patadas cuando olimos que había algo»

El Gobierno exige explicaciones a Rajoy ante la «enorme olla de corrupción» del caso Gürtel

El Gobierno y el PSOE pidieron ayer explicaciones a Mariano Rajoy sobre el caso Gürtel, una «enorme olla de corrupción» destapada por la Justicia, según el vicepresidente Manuel Chaves. Por su parte, el presi-

dente del PP volvió a optar ayer por el silencio. Los populares insisten en que el sumario del caso no aporta novedades con respecto a lo ya difundido, y que no existe financiación ilegal del Partido Popular.

» 2 a 4

Matas paga la fianza de tres millones con dos créditos, que avala con sus propiedades y bienes de otras personas

Garzón cesará en sus funciones el día 22 y después el Supremo lo juzgará por prevaricación

Baltasar Garzón se enfrenta a una pena de 20 años de inhabilitación para el desempeño de su cargo si el Tribunal Supremo atiende los razonamientos del juez Luciano Varela. Este magistrado instruye la querella por presunta prevaricación en la investigación de las desapariciones y crímenes del franquismo presentada contra el

juez de la Audiencia Nacional por el sindicato Manos Limpias, Falange Española y la asociación Libertad e Identidad. Previsiblemente, Garzón cesará en sus funciones el próximo día 22. La ley establece que sea así cuando un tribunal considere que se debe proceder contra un juez por delitos cometidos en el ejercicio de su cargo. » 19



Montserrat Martínez y su presunto homicida, sobre una imagen tomada ayer de sus padres (izquierda) con unos parientes | LOLITA VÁZQUEZ

Detenido después de nueve años el presunto autor de la muerte de una joven de Viana do Bolo

Manuel Mourinho Faria, de 28 años, fue arrestado el pasado domingo en Ibiza por agentes de la Guardia Civil de Ourense como presunto autor, hace nueve años, de la muerte

de la joven ourensana Montserrat Martínez. Él tenía 19 años y ella 21 cuando salieron juntos de madrugada de un pub de Viana do Bolo. Montserrat no volvió a casa. Su

cadáver fue encontrado una semana después en un barranco. Al parecer, una confidencia telefónica de Manuel Mourinho a personas de su entorno permitió su arresto. » 6

GIMNASIO MONTROVE

-CURSOS DE NATACIÓN
Desde los 4 meses en adelante.

- Aeróbico
- Skate
- Bailes
- Natación sincronizada
- Pilates
- Expresión corporal
- Surf
- Recuperación funcional
- Entrenamientos personales

Avenida Rosalia de Castro, 41
Montrove-Oleiros. Teléfono: 981 613 757

Probable retraso del Centro de Recursos de la Cultura Europea, de A Coruña

La ministra de Cultura, Ángeles González Sinde, visitó ayer A Coruña para ver las actuaciones de su ministerio en la ciudad. Afirmó que la crisis podría obligar a retrasar la inversión del Circe, el centro de la cultura europea. » L3 y 48

— DE SOL A SOL —

Caso resuelto

El desenlace del caso del asesinato de una joven de Viana do Bolo aporta un rayo de esperanza a muchas víctimas de delitos que ven pasar el tiempo sin que se localice y se juzgue a los culpables. Muchas veces no es posible, por las razones más diversas. Pero es un alivio saber que hay alguien que se preocupa y trabaja hasta resolver el caso. » L8

Veinte familias que se quedaron fuera del plan de realojos se resisten a abandonar Penamoa » 14

La SGAE reclama 300 euros por las actuaciones a los organizadores del San Pepe en la Facultad de Informática » L8

